

As of 27 Oct 2021, this is the most current version available. It is current for the period set out in the footer below. It is the first version and has not been amended.

Le texte figurant ci-dessous constitue la codification la plus récente en date du 27 oct. 2021. Son contenu était à jour pendant la période indiquée en bas de page. Il s'agit de la première version; elle n'a fait l'objet d'aucune modification.

---

THE MANITOBA PUBLIC INSURANCE  
CORPORATION ACT  
(C.C.S.M. c. P215)

**Reserves Regulation**

---

Regulation 76/2019  
Registered April 12, 2019

**Purpose**

**1** This regulation sets out the manner of determining the amount to be maintained by the corporation in its reserves for the purposes of the Act and restricts the use of any surplus reserve funds.

**Amount to be held in reserves**

**2** For the purpose of section 18 of the Act, the minimum amount the corporation must maintain

(a) in its rate stabilization reserve is the amount determined using a MCT ratio of 100%;

(b) in its extension reserve is the amount determined using a MCT ratio of 200%; and

(c) in its special risk extension reserve is the amount determined using a MCT ratio of 300%.

---

LOI SUR LA SOCIÉTÉ D'ASSURANCE PUBLIQUE  
DU MANITOBA  
(c. P215 de la C.P.L.M.)

**Règlement sur les réserves**

---

Règlement 76/2019  
Date d'enregistrement : le 12 avril 2019

**Objet**

**1** Le présent règlement précise le mode de calcul des sommes minimales que la Société est tenue de garder dans ses réserves pour l'application de la *Loi* et limite l'utilisation des sommes excédentaires qui s'y trouvent.

**Sommes minimales à garder dans les réserves**

**2** Pour l'application de l'article 18 de la *Loi*, la somme minimale que la Société est tenue de garder :

a) dans sa réserve de stabilisation des tarifs est calculée au moyen d'un ratio TCM de 100 %;

b) dans sa réserve pour les assurances complémentaires est calculée au moyen d'un ratio TCM de 200 %;

c) dans sa réserve pour les assurances complémentaires à l'égard des risques spéciaux est calculée au moyen d'un ratio TCM de 300 %.

**Use of surplus moneys in rate stabilization reserve**

**3** The corporation may use amounts in the rate stabilization reserve that are in excess of the amount required under clause 2(a) only for the purpose of reducing the rate indication required for the plan of universal compulsory automobile insurance in a subsequent year.

**Definitions**

**4** The following definitions apply in this regulation.

"**Act**" means *The Manitoba Public Insurance Corporation Act*. (« *Loi* »)

"**extension reserve**" means the reserve for extension insurance established by the corporation under section 18 of the Act. (« *réserve pour les assurances complémentaires* »)

"**MCT ratio**" means the Minimum Capital Test ratio as calculated in accordance with the Guideline for Minimum Capital Test (MCT) for Federally Regulated Property and Casualty Insurance Companies issued by the Office of the Superintendent of Financial Institutions Canada, as amended or replaced from time to time. (« *ratio TCM* »)

"**rate stabilization reserve**" means the reserve for universal compulsory automobile insurance established by the corporation under section 18 of the Act. (« *réserve de stabilisation des tarifs* »)

"**special risk extension reserve**" means the reserve for special risk extension insurance established by the corporation under section 18 of the Act. (« *réserve pour les assurances complémentaires à l'égard des risques spéciaux* »)

**Utilisation des sommes excédentaires — réserve de stabilisation des tarifs**

**3** Toute somme excédant celle qui doit être gardée dans la réserve de stabilisation des tarifs pour l'application de l'alinéa 2a) ne peut être utilisée par la Société que pour réduire une hausse de tarif aux fins du régime universel obligatoire d'assurance-automobile pour une année subséquente.

**Définitions**

**4** Les définitions qui suivent s'appliquent au présent règlement.

« **Loi** » La *Loi sur la Société d'assurance publique du Manitoba*. ("Act")

« **ratio TCM** » Ratio du test du capital minimal calculé conformément à la version la plus récente de la ligne directrice *Test du capital minimal à l'intention des sociétés d'assurances multirisques fédérales* publiée par le Bureau du surintendant des institutions financières du Canada. ("MCT ratio")

« **réserve de stabilisation des tarifs** » Réserve pour le régime universel obligatoire d'assurance-automobile établie par la Société en application de l'article 18 de la *Loi*. ("rate stabilization reserve")

« **réserve pour les assurances complémentaires** » Réserve pour les assurances complémentaires établie par la Société en application de l'article 18 de la *Loi*. ("extension reserve")

« **réserve pour les assurances complémentaires à l'égard des risques spéciaux** » Réserve pour les assurances complémentaires à l'égard des risques spéciaux établie par la Société en application de l'article 18 de la *Loi*. ("special risk extension reserve")